

EL CABALLITO

Aprueban protección para los animales en la CDMX ¿Se cumplirá?

:::: El Congreso de la Ciudad de México avaló ayer la propuesta impulsada por el Partido Verde Ecologista de México para prohibir que los animales que estén en venta sean exhibidos. Así, nos comentan, la adquisición o



ARCHIVO EL UNIVERSAL

adopción animalista deberá realizarse únicamente mediante cita previa y durante todo ese lapso deberá permanecer un médico veterinario, responsable del cuidado, y al concluir esta, el animal deberá regresar a su área de estancia habitual, prohibiéndose que pernochte en jaulas de las tiendas de mascotas. Por ello, el líder del PVEM, **Jesús Sesma**, celebró la medida y recordó que la multa por incumplir la medida va de los 16 mil hasta los 339 mil pesos. Pronto veremos si se cumple la ley, sobre todo en espacios privados en centros comerciales o en mercados públicos como el Sonora.

Las cuentas se las damos a los contribuyentes, no a los diputados

:::: Nos hacen ver que durante la mesa de trabajo que tuvieron los diputados del Congreso de la CDMX con el titular de la Secretaría de Administración y Finanzas, **Juan Pablo de Botton**, los panistas mantuvieron su postura de que hay una subestimación en los ingresos que tendrán las arcas capitalinas durante 2026. Nos cuentan que el líder del grupo parlamentario del PAN, **Andrés Atayde**, le indicó a De Botton que se sigue la inercia de subestimar los ingresos, porque siempre al final del ejercicio fiscal se obtienen más recursos. Por ejemplo, para 2025 ya van 307 mil millones de pesos y para 2026 se calculan 313 mil millones de pesos, aun cuando habrá más ingresos por las actividades del Mundial. En respuesta, el titular de Finanzas dijo que, sin caer en provocaciones, la rendición de cuentas se la dan a los contribuyentes con los resultados.

Instituto electoral mexiquense pedirá más presupuesto

:::: Una vez que se avaló el paquete económico 2026 para el Estado de México, que fue aprobado por unanimidad en el Congreso local, la presidenta del instituto electoral mexiquense, **Amalia Pujido**, indicó que harán reajustes internos luego de que se le asignaron 456 millones de pesos menos a los que solicitó para el próximo año. Sin embargo, doña Amalia adelantó que mantendrá su petición de incrementar los recursos públicos para dicho órgano autónomo porque tienen que prepararse para el proceso electoral de 2027.